



ぐーちーぱー



2025

暦の上では秋ですが、まだまだ暑い日が続いています。夏の疲れも出やすい時期。親子ともに体調管理に気を付けて過ごしたいですね。

今月は秋のお散歩やぶどう狩りなど季節のイベントがあります。ぜひお越しください♪

子育て支援センター 8月・9月の日程

● 赤ちゃん交流広場「はんびぶち」

場所: 會津稽古堂 時間 9:30~11:00

○9月9日(火)「離乳食講座～初期食～」
対象: 4～6ヶ月児の保護者(託児あり)
持ち物: 子どもノート

○9月30日(火)「赤ちゃん交流広場」
～親子交流・身体測定・手形アート～

○10月7日(火)「自己肯定感講座・手形アート体験」
～親子で育む自己肯定感講座を聞いたり、
アート体験を一緒にしましょう!～

○10月21日(火)「赤ちゃん交流広場」
～親子交流・身体測定・手作りおもちゃ～

9月申し込み 10月申し込み
内容詳細はこちらから 内容詳細はこちらから
(申し込み受付中) (9月10日～受付開始)



水ヨーヨー
すくい

縁日ごっこ

栄養相談
&
交流会

● 子育て交流広場「はんびクラブ」

時間 10:00~11:30

○9月3日(水)「幼児の健康講座・誕生会」
場所: 會津稽古堂

○9月17日(水)「秋のお散歩・シャボン玉遊び」
集合場所: 鶴ヶ城体育館駐車場

○9月24日(水)「ぶどう狩り」～広田保育所と合同
場所: かぶりガーデン(北会津)
料金: 大人1,320円 2歳以上770円



○10月1日(水)「動いて遊ぼう・誕生会」
場所: ふれあい体育館

○10月29日(水)「英語でハロウィン」
場所: ふれあいハウス

9月申し込み 10月申し込み
内容詳細はこちらから 内容詳細はこちらから
(申し込み受付中) (9月10日～受付開始)



★子育て支援センターの内容紹介★



はんびクラブにて
縁日ごっこを
開催!!

毎年多くのご家族に参加していただいている縁日ごっこを今年も開催できました!!

おもちゃのお金を使用し、お店を回ってお買い物♪

焼きとうもろこしやさんや水ヨーヨーやさん、おめん屋さんなどのお店をまわり親子で楽しんでいました。

おめん屋さんでは、たくさん種類ののおめんから好きな物を選びうれしそうな顔が見られました。

はんびクラブでは季節のイベントを開催していますのでぜひご参加ください♪



『イクベ』は子育て支援の情報を1ヶ月前から掲載しています♪その他、会津若松市のイベント情報などもあります★詳しくは『イクベ』で検索してみてください!

◇発行◇

中央保育所子育て支援センター TEL:0242-28-6926



お気軽にご利用下さい♪

会津若松市花春町2-1

URL: www.city.aizuwakamatsu.fukushima.jp

☆各庭開放・絵本貸出・電話相談もおこなっています。平日9時～17時

★親子でほっこりわらべうた★

♪えっちらこ♪

えっちらこ おっちらこ えっちらおっちら こげば

えびすか だいきくか こっचाふくのかみよ

～遊び方～

ゆらしあそび—左右 1歳位～
大人が両膝を立てて座り、膝の間に子どもを入れて立たせ、膝につかまらせる。背中を支えながら軽く左右に揺らす。

体ゆらし 1歳位～
子どもが自分で大きなクッションにまたがり、左右に揺れる。




赤ちゃんとの

絵本の時間



《会津図書館の司書さんより、赤ちゃん向けの絵本の紹介コーナー》



だあれ?のえほん

『ちいさなかくれんぼ』
松永 悠一朗 作 福音館書店

花やおはの後ろから、いきものたちのからだのぞいています。かくれているのは、だれでしょう。かくれんぼをしているいきものたちに、あいさつしてみましょう。



『まんまるだあれ』
今森 光彦 文・切り絵 アリス館

たくさんの色のまるから、目や手、足がでてきました。いったい、だれになるのでしょうか。ひとつのまるから想像がふくらむ絵本です。




●会津図書館のもよおし●
★赤ちゃんおはなし会★
9月4日(木)・18日(木)
10:30~11:00
★0~3歳のおはなし会★



絵本のご相談や、おはなし会のお問い合わせ
会津図書館
栄町3-50(会津稽古堂2F)
TEL: 0242-22-4711
FAX: 0242-22-4702
お気軽にどうぞ!

★プチ子育て情報コーナー★

電子メディアのつきあい方

電子メディアとはテレビ、スマートフォン、ゲーム、SNS等、タブレット端末のことです。現在の生活において、大人にとっても必要なツールとなっている電子メディアですが、メディア依存という言葉がある程なので、大人にとっても子どもにとっても、使い方を間違えると様々な影響が出ると言われています。

子どもにとっては、どのような影響があるのでしょうか？

人との関わりがとて大切な時期、お父さんやお母さんなどまわりの人が見守り、一緒に喜んだり、一緒に遊んだり、困っていれば助けてあげるなど、すぐに応えてあげられる環境が大切です。しかし、電子メディアでは子どもの行動に対して反応することができません。また、メディアの伝える色、音、動き、立体感を実際に見て、感じるものとはまったく違います。

2歳以下の赤ちゃんが電子メディアに接する時間が長いと言葉の発達に影響が出ると考える専門家もいます。

基本的信頼感や親子の絆は“ふれあい”によって育まれていきます。ですので、電子メディアと接する時間はできるだけ少なくし、人と人が触れ合える時間を増やしましょう。また、子どもだけで、メディアに触れることを避け、大人も子どもも、上手にメディアとつきあっていきましょう!!

参考文献～教えて!ドクター「赤ちゃんと電子メディアの付き合い方～